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出租车运价12月1日起调整
起步价从 6元/2.5公里调整为 8元 /3公里

本报讯（通讯员 新时 记者 玉梅）记者
22日从市物价部门获悉，12月 1日零时
起，我市出租车运营价格起步价将从现行
的 6元 /2.5公里调整为 8元 /3公里，里程
费不变，仍为1.6元/公里（3公里后加收
50%空驶费）。

据悉，此轮出租车运营价格调整经过

听取社会意见、成本监审、社会稳定风险评
估、召开听证会、集体审议、合法性审查等
法定程序，并经市政府第 39次常务会议讨
论通过。此次调价还规定夜间 23时（含 23
时）至次日 6时（不含 6时）用车，起步价在
白天用车基础上加收 1元，车公里运价（不
含空驶费）加收20%夜间服务费。

服务企业·服务群众·服务基层

国税地税联合打造“一厅一区一堂三中心”———————

让纳税人感受便捷服务“温度”
本报讯（通讯员姜振兴 记者殷朝

刚）以往纳税人办国税地税要“两头跑”，
而现在只要“进一家门”，就可办“两家
事”。国税地税联手打造的“一厅一区一堂
三中心”纳税服务“高邮模式”，让纳税人
真切地感受到了国地税服务的“温度”。

据了解，“一厅一区一堂三中心”中
的“一厅”即联合办税服务厅，“一区”即
互联网+智慧江苏国税智慧体验区，“一
堂”即纳税人学堂，“三中心”即维权服务
中心、联合办案中心和数据共享中心。

日前，记者在国地税联合办税服务厅
内看到，大厅内办税的人比以往多了许多，
但秩序井然。办税服务厅值班长告诉记者，
国地税“合署办公”后，“一窗一机、一键切
换、一窗出件”的便民办税模式，不但让纳
税人少跑了很多路，而且还可现场解决相
关问题。志诚机械制造公司会计王红卫
说，联合办税后，人不需要再两边跑，相关
资料也不需要多窗口来往传递，一键切换
就可在一个窗口出件办理。

国地税部门还在市行政服务中心

“共驻式”设立了 12个窗口，为纳税人即
时办理 5大类 28项业务。同时，为解决
乡镇纳税人多跑路问题，国地税部门在
偏远地区共同设立了 8个“一站式”纳税
服务点，互设窗口、互派人员、互联网络，
进一步拉近了与纳税人的距离，让纳税人
在家门口就能办完一切纳税手续。自办税
服务厅建成以来，国地税已共同受理纳税
申报 425人次，发售发票 3.6万份，代开
发票1800余笔，办税时间也由原来的1
至2天缩短为现在的 10至 30分钟。服
务厅的工作人员算了一笔账，联合办税每
年可为全市纳税人节约来回交通费用
300余万元，节省工时5万小时。

开展互联网 +智慧江苏国税智慧
体验区建设，是提高办税效率又一服务
新举措。智能预填单系统将传统的手写
填单据改成电子形式，节约了税务操作
人员的录入时间，也减少了纳税人重复
填单和排队等待的时间；“智慧税务服
务终端”适用于发票认证以外的所有办
税业务，在纳税人完成基础信息录入的

情况下，税务人员通过审核、点击同意
即可办理相关事项。

国地税共建“纳税人学堂”为纳税人
提供涉税业务培训，至目前已辅导培训
纳税人 5500多人次，被纳税人称为“博
导”。在为纳税人提供培训服务的过程
中，国地税依据纳税人需求还分类进行
指导，变“大班”为“小灶”，并在课件制
作、师资配备、沟通机制上紧密合作，提升
了培训的实效性。同时，国地税部门还将
共建服务项目延伸至“三中心”：维权服
务中心全方位受理纳税人对国地税在税
收执法、服务质量、廉洁从税等方面的投
诉和建议，妥善解决征纳纠纷；联合办案
中心负责定期交流税收专项检查、区域
税收专项整治和案件查处情况，并开展
统一入户检查等；数据共享中心有效解
决了税收管理“信息不畅”问题。“三中
心”建立后，国地税已共享涉税信息
7500多条，识别风险点 255个，发现漏
征漏管户 113家，增补税款 2900多万
元，为纳税人维权15起。

三垛请专家把脉“十三五”发展规划
本报讯（通讯员 戚建辉 张晗玥 记者

殷朝刚）三垛作为全国重点镇、江苏省重点
中心镇，如何建设得更有特色？22日，该镇
邀请浙江大学国际创新研究院区域与城市
发展研究中心主任、中国小城镇规划学术
委员会主任王士兰一行就《三垛镇“十三
五”发展规划》进行“把脉”。

“十三五”期间，三垛镇抢抓国家加强特
色小城镇建设的机遇，加大推进特色小镇建
设力度，加快产镇融合步伐，以产兴镇，以城
促产。该镇党委书记杨朝友介绍说，“十三
五”期间，三垛镇将科学合理布局集镇南部
工业集中区，致力打造消防装备科技产业
园，搭建产学研平台，以形成三垛独特的优

势；进一步做精三垛主镇区，加快新镇区规
划建设的步伐，力促服务业提档升级；做好
三垛名人文章、生态文章和典故文章，启动
实施集镇东部新区综合体、特色历史街区、
少游故里乡村旅游项目的规划编制工作。

王士兰在考察调研、座谈交流后，对三
垛镇“十三五”规划进行“把脉”认为，三垛
镇应放大国家重点镇、江苏省重点中心镇
这一优势，跳出传统工业发展的桎梏，通过

“产学研”合作，推动企业转型升级，将全镇
工业向中后期发展方向推进、产业向中高
端水平发展；要充分彰显水乡特色、人文优
势和古镇风情；“十三五”规划，要接地气，
具有前瞻性和可操作性。

开发区 8亿元“民生礼包”货真价实
本报讯（通讯员 邵德军 居朕宇

记者 殷朝刚）近日，记者在经济开发
区采访，正在横泾河生态体育休闲公
园散步的开发区居民如数家珍地向记
者介绍了今年以来开发区为他们所做
的一件件民生实事：长江路、捷通路变
宽了，重建、整治了 3个大型农贸市
场，新建、改造了张庄路、周庄路和东
墩集镇路，组织环卫工人对园区内的
下水道进行了全面疏通……据了解，今
年开发区在加快千亿级园区打造的同
时，投入近 8亿元资金兴建了一系列
民生工程，受到了百姓的点赞。

一组组数据、一件件实事称量出开
发区“民生礼包”的分量。今年以来，开
发区新建、延伸道路 18条，建成安置房

3724套、总面积超过 46万平方米；完
成了建设面积 3.2万平方米的横泾河
生态体育休闲公园一期工程，建成了
体育运动区、树林广场区、儿童乐园区
等多个生态休闲区；完成秦邮路改造
提升工程，并投入 300余万元对长江
路、捷通路进行了修复整治；搬迁了泰
北路垃圾临时中转站，新建了兴欣路
垃圾中转站；新增更换路灯 800多盏，
对园区 10000多米的地下管道进行了
疏通，新增改造公交站台 15个；扩展
了屏淮路疏导区，完成了 12处零散地
块的环境整治工程等。

在精准扶贫方面，今年以来，开发
区逐村逐户对低保
户、五保户、残困户

等特殊困难家庭情况进行摸排统计，
努力做到“不放弃一人、不遗漏一
户”，一户一户落实跟踪扶贫、脱贫措
施。今年以来，开发区共安排财政资
金 173万元用于向低保户发放救助
金，并向 288户特困家庭发放救助金
69万多元，同时还向 10户因意外事
故造成生活出现暂时困难的家庭发
放救助金 5.5万元。

此外，今年以来，开发区还投入 30
万元在高沙园社区、金塘社区、九园社
区打造了 3个文化分中心，并实施了农
家书屋提档升级工程，进一步满足了人
民群众的业余文化生活需求。

2016年保障性安居工程
提前超额完成目标任务
本报讯（实习记者 金婧）近日，记者从市房管局

获悉，截至目前，我市已提前超额完成 2016年度保
障性安居工程建设目标任务。

据了解，今年省政府下达我市棚户区改造新开
工任务数为 1100套（户），目前我市已经新开工
1132套（户），开工率达 102.9%。在基本建成任务完
成方面，省政府下达的年度目标数为 2050套（户），
目前我市已基本建成2380套（户），完成116.1%。其
中，棚户区改造目标任务为 1800套（户），我市实际
完成2126套（户）；公共租赁住房目标任务为 250
套，我市实际完成 254套。在保障房分配方面，截至
目前，我市已分配入住公租房（含廉租房）93户、经济
适用住房15套，发放廉租住房租赁补贴57户，累计
发放金额10.35万元。
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田间管理一着不让
秋收结束后，我市各地农民抢抓晴好天时，因地制宜栽种油菜、小麦，并

及时做好田间管理，为来年丰收打好基础。
图为湖西新区农民正在进行田间管理的场景。 王林山 摄

两条城市管理示范路迎“省考”
本报讯（记者郭玉梅）24日下午，由盐城市整

治办处长孟惠山带队的省考核组一行来邮，对我市
府前街、文游中路创建江苏省城市管理示范路工作
进行考核验收。市委副书记张新钢陪同。

自 2014年省城市管理示范路创建工作开展
以来，我市先后投入 2000万元，分两期对文游中
路沿街立面进行仿古式装饰出新和夜景亮化设施
全面升级改造。2015年，我市又投入 510万元对
府前街 640平方米的破损道路路面进行修复；对
52幢沿街房屋立面进行出新，并更新道路照明设
施；对该路段 1228平方米的道路标线出新并施划
68个非机动车停车标志；在街道沿线增设分类果
壳箱 68个，并对该路段 4座公厕进行全面改造
等，使府前街、文游中路的市容面貌有了显著变化，
人居环境得到明显改善，城市品质和城市环境得到
长足进步。

省考核组一行赴府前街、文游中路进行了实地
考核，并查阅了相关台账资料，对我市创建江苏省城
市管理示范路工作给予充分肯定，认为我市市委、市政
府创建的决心大，全社会参与的氛围浓厚；投入多，贴
近民生；严整治，效果明显；强管理，效能提升，建议
我市要进一步细化长效管理的内容和责任。

张新钢表示，下一步我市将按照考核组提出
的意见和建议，把创建工作作为城市管理常抓不懈
的内在要求，把老百姓生活条件的改善作为创建工
作的鲜明导向，不断加强薄弱环节的整改，更加注
重创建的实效性，从大处着眼、细小处着手，让更多
老百姓参与到创建工作中，以此倒逼我们城市管理
水平的不断提升。
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